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 主な予定 部活 給食 下校時間 

９/ ２３（月） 振替休日    

９/ ２４（火） ２年職場体験 〇 〇 1８:０0 

９/ ２５（水） ２年職場体験 × 〇 1５:２０ 

９/ ２６（木） １学年朝会 〇 〇 1８:０0 

９/ ２７（金） 基礎学力テスト 英 教育相談～４日  〇 〇 1８:０0 

今週の一言感想 

１年２組 １１番 荻間 千陽さん 

 

体育祭が楽しかったです。 

 

 

１年２組１２番 奥村 湊さん 

 

体育祭が楽しかったです。 

 

９月２４日（火）～２７日（金）週予定 

今週の出来事 



 

 

 

 

 

１－４ 時田遥斗さん  

この体育祭で練習が大事だと感じた。 

しっかり練習をしないと声が出なかったり、次何をするのか、いつ自分たちの時なのかが正確に分から

なかったりするため練習をしっかりとすると声がしっかり出ると感じた。この経験を生かし、来年にな

っても応援の動き，声出し，競技での並びややり方などしっかり練習していきたい。 

クラスのみなさんへ 

体育祭お疲れさまでした。次の行事もがんばろう。 

１－３ 小泉希愛さん  

仲間と協力することの楽しさを改めて学ぶことができました。全員リレーではバトンを落としてしまっ

たり、追い越したり、追い越されたり、いろいろなことがあって４位だったけど，みんなで協力して楽

しく最後まで走りきることができてよかったです。練習では，あまり声がでていなかったおうえんでも，

本番ではみんなが声を出して緑軍で応援の部で優勝することができて本当によかったです。選抜リレー

では１走だったから，ころばないように１位でバトンを渡さないといけないというプレッシャーがすご

くあってきんちょうしてたけど，ころばずに１位でバトンを渡すことができて，１位でアンカーの人が

ゴールできてすごくうれしかったです。体育祭を通して他学年の人とも仲良くなれてよかったです。 

１－２ 本間蒼子さん  

私は体育祭を通じてコミュニケーション力がつきました。応援リーダーのみんなと「この部分はこうし

た方がいいよね。」とか「これ，こうの方いいんじゃない？」とかみんなとたくさんコミュニケーション

が取れるようになりました。そこが私の身につけたところです。 

１－１ 須貝蒼太さん 

応援リーダーをして他学年の人たちとのチームワークが深まったりした。みんなで力を合わせて最高な

体育祭にすることができた。ふりつけや指示などたくさんのことが大変だったけどみんなで支えあって

とてもいい思い出になった。みんなで力を合わせたらとても良い大成功な体育祭になったので，何事に

も協力という言葉を心がけてこれから過ごしていこうと思いました。黄軍でよかったなと改めて思いま

した。 


